

## Antrag:

Mehr Sicherheit für Fußgänger an der Richard-Strauss-Straße (Höhe Bogenhausener Forum)

Xaver Finkenzeller Fraktionssprecher

Telefon: 01711427929 Xaver.finkenzeller@google mail.com

München, 10.02.2020

## Antrag:



Regelwidrige Nutzung des Fußwegs durch Fahrradfahrer trotz vorhandenem Radweg.

Die Landeshauptstadt München möge die Situation für Fußgänger, die von der Richard-Strauss-Straße in Richtung Bogenhauser Forum laufen, sicherer gestalten und die häufig zu beobachtende, unerlaubte Nutzung des Gehwegs durch Fahrradfahrer unterbinden.

Dazu soll die Stadtverwaltung zum einen durch entsprechende Beschilderung darauf hinweisen, dass es sich um einen Fußweg handelt, zum anderen die Einhaltung dieser Regelung verstärkt überwachen und Verstöße ahnden. Zusätzlich möge geprüft werden, ob ein kurzer Bypass vom Radweg in Richtung des Eingangs des Bogenhauser Forums zur Verbesserung der Situation beitragen kann.

## Begründung:

Immer wieder kommt es auf dem Gehweg zwischen dem südlichen Ausgang der U-Bahnstation Richard-Strauss-Straße und dem Eingang des Bogenhauser Forums zu erheblichen Sicherheitsbeeinträchtigungen gerade für ältere und gehbehinderte Fußgänger, da dieser Gehweg regelmäßig widerrechtlich und mit hoher Geschwindigkeit durch Fahrradfahrer als Abkürzung genutzt wird – obwohl ein entsprechender Radweg vorhanden ist, der nur wenige Meter Umweg bedeuten würde. Dies gilt es deutlicher zu beschildern und verstärkt zu kontrollieren.



Zudem ist zu prüfen, ob eine verbesserte Zufahrt für Fahrradfahrer zum Eingang des Bogenhauser Forums für eine Entschärfung der Situation sorgen kann.

Xaver Finkenzeller Fraktionssprecher Florian Ring Mitglied des Bezirksausschusses